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Anwesend: 
 
Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftsrat Axel Jahoda  
Ortschaftsrat Michael Kaufholz  
Ortschaftssrätin Barbara Nowack  
Ortschaftsrat Oliver Pattloch  
Ortschaftssrätin Johanna Pellmann  
Geschäftsführung 
Herr Gerald Schneckenhaus  
 
Vorsitzender 
Stadtrat Günther Kräuter  
 
 Öffentliche Sitzung  
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Herr Michael Kaufholz, als stellvertretender Vorsitzender des Ortschaftsrates begrüßte in 
Vertretung des Ortsbürgermeisters Günther Kräuter die anwesenden Ortschaftsräte und Bürger. 
Er stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Von 6 Ortschaftsräten waren 5 
anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
 
Der Ortschaftsrat bestätigte die Tagesordnung einstimmig. 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 10.09.2015  
 
Der Ortschaftsrat Randau/Calenberge bestätigte die Niederschrift vom 10.09.2015 einstimmig. 
 
4. Anfragen  
 
Keine Anfragen 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates  
 
5.1. Information von der letzten Stadtratssitzung  
 
Michael Kaufholz berichtete von der letzten Stadtratssitzung zu folgenden Themen: 
 

1. Problematik Flüchtlinge, Asylbewerber in Magdeburg 
2. Wiederwahl der Beigeordneten Platz, Scheideman und Nitsche 

 
5.2. Auswertung der OBDB in Randau vom 22.09.2015  
 
Herr Kaufholz berichtete von der OBDB am 22.09.2015 in Randau (Anlage 1). 
 
5.3. Bushaltestelle Müllerbreite  
 
Herr Kaufholz informierte, dass ein nicht mehr benötigtes Buswartehaus aus Magdeburg für die 
Bushaltestelle in der Müllerbreite zur Verfügung gestellt wird. Beim Aufbau hat die MVB ihre 
Unterstützung zugesagt.  
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5.4. Funkturm der Telekom in Randau  
 
Der stellvertretende Ortsbürgermeister informierte über einen am Montag, den 05.10.2015 in 
Randau stattgefundenen Ortstermin zur Errichtung eines Funkturms in Randau durch die 
Telekom. Neben beauftragte Betriebe der Telekom nahmen die für die Genehmigung und 
Durchführung verantwortlichen Ämtervertreter der Stadt Magdeburg teil. 
 
6. Bürgerfragestunde  
 
Herr Bierschenk erkundigte sich, wann die Genehmigungen zum Baubeginn abgeschlossen 
werden können und wie lange der Bau des Funkturmes dauert. 
 
Herr Kaufholz informierte, dass die Erteilung der Genehmigungen und der Bau des Turmes 
2016 erfolgen sollen, wenn keine unvorhergesehenen Probleme auftauchen.  
 
Herr Schulz informierte, dass die Dachrennen des Buswartehauses in Calenberge verstopft sind 
und das Regenwasser nicht ablaufen kann. 
 
Frau Barbara Nowack erkundigte sich, ob die Calenberger beim diesjährigen Weihnachtsmarkt 
in Randau wieder mit einem Verkaufsstand teilnehmen können. 
 
Der Ortschaftsrat und Vertreter des Feuerwehrvereins stimmten dem Ansinnen der Calenberger 
zu und befanden die letzte Teilnahme als Bereicherung der Veranstaltung. 
 
Herr Bierschenk erkundigte nach den Aufstellern für Randau und Calenberge. 
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Frau Pellmann erkundigte sich, ob es Neuigkeiten für das Randau Schloss gibt. 
 
Beide Fragen konnten nicht ausreichend beantwortet werden, da noch keine konkreten 
Erkenntnisse vorliegen. 
 
Frau Hesse erkundigte sich, was man unternehmen kann, wenn die Straßenbäume in 
Calenberge zu dicht an das Wohnhaus wachsen. 
 
Es wurde der Hinweis gegeben, sich mit dem Eigenbetrieb Stadtgärten und Friedhöfe 
diesbezüglich in Verbindung zu setzen. 
 
Weiterhin bemängelte Frau Hesse die Leiter zum Rutschturm auf dem Spielplatz Calenberge als 
Gefahrenquelle besonders für kleinere Kinder und forderte eine Veränderung. 
 
7. Verschiedenes  
 
Herr Schulz informierte, dass die Karten für das Oktoberfest in Randau am 10.10.2015 
ausverkauft sind. 
 
Herr Grzelka wies darauf hin, dass einen Tag nach dem Oktoberfest am 11.10.2015 in 
Calenberge wieder ein Drachenfest durchgeführt wird. 
 
Herr Kaufholz wies darauf hin, dass hinsichtlich der TÜV Abnahmetermins für den Erlebnispfad 
in Randau nochmals bei der Stadtverwaltung nachgefragt werden muss. 
 
Herr Bierschenk informierte über das bevorstehende Jubiläumskonzert des Randauer Chores 
am 30.10.2015 um 19.30Uhr in der Randauer Kirche. 
 
Herr Kaufholz hob das Kürbisfest als gelungen Veranstaltung in Calenberge hervor. 
 
Herr Kaufholz schloss die Sitzung um 19.45 Uhr. 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzender Schriftführer 
 
 


